

PRIX D'EXCELLENCE 2016

C'est le 27 octobre dernier, lors de son Colloque annuel qui se déroulait à Chicoutimi dans la région du Saguenay–Lac-Saint-Jean, que l'Association des gestionnaires des établissements de santé et de services sociaux (AGESSS) a remis, devant plus de 300 membres, ses Prix d'excellence.

Avec ces prix, l'AGESSS souhaite reconnaître et souligner de façon toute particulière la contribution exceptionnelle de 14 gestionnaires, membres de l'Association pour la qualité de leur gestion et pour leur implication dans leur milieu et auprès de leur Association.

Avec talent et passion, ces membres provenant des différentes régions du Québec se distinguent par leur investissement professionnel dans le réseau de la santé et des services sociaux et ce sont leur milieu de travail et la société québécoise qui, les premiers, bénéficient de leur engagement.



AGESSS

Association des gestionnaires
des établissements de santé
et de services sociaux

L'AGESSS FÉLICITE SES LAURÉATS POUR LEUR TRAVAIL, LEUR CRÉATIVITÉ ET LEUR LEADERSHIP, DES ATOUTS PRÉCIEUX POUR LE RÉSEAU DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX ET LA POPULATION DU QUÉBEC.



Bas-Saint-Laurent
BERTIN LÉVESQUE



Saguenay–Lac-Saint-Jean
DIANE ROY



Capitale-Nationale
JEAN GOSSELIN



Estrie
BERNARD LACHANCE



Montréal
LOUISE BEAUCHESNE



Outaouais
MARJOLAINE BRAULT



Abitibi-Témiscamingue
LUC GIRONNE



Côte-Nord
FRANCE ALBERT



Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine
MARYSE LACHANCE



Laval
JEAN FALLON



Chaudière-Appalaches
NADINE PERRON, MICHEL GENDRON, FRANCE AUDET, SABRINA CHEVANEL ET ANDRÉ JEAN



Lanaudière
CHANTAL MARCHAND



Laurentides
MAXIME CORBEIL



Montérégie
DANIEL COLLIN